

Die Entwicklungsperspektiven für mittelständische Unternehmen

„Landkreis Nienburg – Quo Vadis“ - diesmal geht es um Arbeit und Wirtschaft in der Region

Nienburg (wbN). □ Der Landkreis Nienburg und die Gemeinden setzen am 7. April die Reihe „Landkreis Nienburg – Quo Vadis“ fort. Im Mittelpunkt der zweiten Veranstaltung stehen dann die Themen Arbeit und Wirtschaft.

Erneut sind alle Interessierten eingeladen, den Abend zu begleiten und sich im Podiumsgespräch am Ende des Abends einzubringen. Die Veranstaltung beginnt um 17 Uhr in der Schweizerlust in Liebenau. Den einleitenden Vortrag übernimmt diesmal Dr. Arno Brandt von der NordLB. Der Leiter der Regionalwirtschaft Hannover wird erläutern, wie sich die Wirtschaftslandschaft im Mittelweser-Raum in Zukunft verändern wird.

Fortsetzung von Seite 1

Danach kommen drei Unternehmer aus dem Landkreis zu Wort. Britta Ronnenberg, Ulrich Nobbe und Michael Negwer werden aus ihrer Sicht die Herausforderungen und Entwicklungsperspektiven für mittelständische Unternehmen im Landkreis Nienburg beleuchten.

Ihre Beiträge werden das sich anschließende Podiumsgespräch einleiten, in dem sich erneut die Frage stellt: „Arbeit und Wirtschaft – Quo Vadis?“. Informationen zu dieser und den beiden noch folgenden Veranstaltungen gibt es im Internet unter www.denkräume.lk-nienburg.de. Die Veranstaltungen sind kostenlos. Für eine Teilnahme ist jedoch eine Anmeldung über die genannte Internetseite erforderlich. Anmeldeschluss für die nächste Veranstaltung ist der 31. März.